

Anne Hidalgo salue le succès de la Journée sans voiture à Paris

Dimanche, les Parisiens et les visiteurs ont massivement participé à la Journée sans voiture à Paris. Comparé à un dimanche classique, le bruit et la pollution ont fortement diminué dans la capitale. Anne Hidalgo et son adjoint Christophe Najdovski saluent le succès de cette opération, qu'ils souhaitent étendre pour sa deuxième édition.

La première Journée sans voiture à Paris fut un succès. Anne Hidalgo, Maire de Paris, a inauguré cet évènement exceptionnel en présence de Fernando Haddad, Maire de São Paulo, Yvan Mayeur, Maire de Bruxelles, et George Ferguson, Maire de Bristol.

A pied, à vélo ou en rollers, les Parisiens et les visiteurs ont été nombreux à reconquérir l'espace public et à profiter de la capitale sous un jour inédit. Comparé à un dimanche classique bénéficiant des mêmes conditions météorologiques, cette journée, où la circulation automobile était réduite, a permis une baisse drastique des niveaux de pollution et de bruit.

La Ville de Paris a enregistré une baisse de la circulation de 42% dans le centre de Paris et de 25% sur l'ensemble du territoire parisien. La réduction du trafic automobile a permis une amélioration concrète du cadre de vie dans le centre de la capitale :

- Airparif a constaté des niveaux de dioxyde d'azote en moyenne de 20 à 40% moins élevés que d'ordinaire ;
- Bruitparif a relevé une baisse du bruit à hauteur de 3 décibels en moyenne sur les axes centraux, soit une division par deux du bruit ressenti. Une baisse record de 10 décibels a été constatée en milieu de journée sur les Champs Élysées.

De son côté, le service de vélos partagés Vélib' a connu un record historique de location : 144.089 Vélib' ont été loués, soit près de 2 locations par seconde, en augmentation de 35% par rapport au dimanche précédent.

Les Parisiens ont manifesté en nombre leur attachement à cette initiative, notamment sur les réseaux sociaux. : près de 10.000 tweets et 2.300 photos Instagram ont été publiés avec les

hashtags #JourneeSansVoiture et #ParisSansVoiture, l'événement Facebook a lui fédéré plus de 20.000 personnes.

« Nous remercions tous les citoyens et les partenaires de la Ville de Paris qui ont permis à cette journée d'être une réussite. Leur enthousiasme nous encourage à préparer dès maintenant une seconde édition, qui sera encore plus ambitieuse avec notamment un périmètre encore plus étendu », souligne Christophe Najdovski, adjoint à la Maire en charge des transports et de l'aménagement de l'espace public.

Contact presse : Nadhéra Beletreche / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61